



**ASOCIACIÓN DE ENTIDADES
EDUCATIVAS PRIVADAS
ARGENTINAS**

INFORMATIVO ADEEPRA: C – 015/25 FECHA: 12/05/2025
**ADEEPRA INFORMA: Carta Enviada Ministra de Educación
de CABA a través de DGEGP.**

Estimados representantes legales, equipos directivos, y docentes:

Quiero compartir con ustedes una preocupación que nos interpela a todos como parte de la comunidad educativa. En las últimas semanas, en el Ministerio hemos recibido un aumento de consultas y reclamos vinculados a situaciones de acoso escolar y ciberacoso, que se suma al incremento de notificaciones de casos de suicidio, autolesiones y alertas que los equipos DOE deben atender en las escuelas.

Los diversos pedidos de intervención llegan tanto desde familias de escuelas estatales como privadas, y también a través de organismos como el Ministerio Público Tutelar, el Consejo de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes y distintos juzgados de la Ciudad.

En algunos casos, las familias se han contactado directamente con el Ministerio o conmigo de forma personal. Cuando eso sucede, nos habla de la necesidad de seguir fortaleciendo los canales de escucha y respuesta dentro de cada comunidad educativa. Somos conscientes que muchas veces estos procesos son complejos, y por eso queremos que sepan que estamos para acompañarlos siempre.

Sabemos que detrás de cada uno de estos casos hay chicos que están pasando momentos de mucho dolor y angustia en soledad. Y también sabemos que cuando un estudiante no quiere ir a la escuela, cuando se retrae o sufre en silencio, se ve afectado su derecho a aprender y disfrutar de la vida escolar.

Deseo que dediquemos tiempo y espacio a revisar al interior de cada una de las instituciones educativas si hay chicos que requieren de especial atención, si están sufriendo acoso escolar y que trabajemos juntos para erradicar toda forma de discriminación y malos tratos. Todos los chicos tienen que aprender a convivir con sana libertad para poder disfrutar de su permanencia en la escuela y conectar con su bienestar socioemocional y su aprendizaje.

Confiamos en ustedes y como equipo nos ponemos a disposición para trabajar juntos en lo que haga falta.

En el marco del Plan Buenos Aires Aprende, el bienestar socioemocional es una de nuestras políticas prioritarias. Estamos convencidos de que no hay aprendizaje posible sin bienestar. Hemos creado [una serie de recursos](#) con propuestas y actividades para trabajar estas habilidades en el aula, y para abordar, entre otros temas, el acoso escolar y el ciberacoso. Esperamos que les resulten útiles y que puedan adaptarlos a las necesidades y proyectos de cada escuela.

Seguimos a disposición para trabajar codo a codo en cada situación que lo requiera.

Un saludo muy afectuoso,

Mercedes Miguel
Ministra de Educación de
la Ciudad de Buenos Aires



Buenos Aires Ciudad